



5月の教育活動

笑顔いっぱい
花遣いいっぱい

1年生 じょうずにできるよ

GW明けから5時間授業が始まり、お掃除を行うようになりました。4年生がお手伝いに来てくれて、用具の使い方やぞうきんのしぼり方など、お掃除の仕方を丁寧に教えてくれました。お仕事大好き1年生のみんなは張り切って行き、ずいぶん上手になりました。毎週お掃除のお仕事が変わるので、新しいことをどんどん覚えてほしいと思います。



2年生 「ぐんぐんそだて おいしいやさい」

生活科の「ぐんぐんそだて おいしいやさい」では先日苗を植えました。苗を植えながら「大きくなってきたら支柱をたてるらしいよ。」「よく見ると、茎の部分がちくちくしているよ。」と様々な発見があったようです。苗を植えてからも、毎日一生懸命水をあげている様子から、大切に育てていることが伝わってきます。どんどん気温も上がってきているので、これからの成長が楽しみです。



3年生 まちたんけん GO! 「二俣川をしらべ隊」

社会科では、二俣川のまちたんけんの学習に入りました。3年生では、建物や道、交通量、土地の高低などに注目し、いろいろなものを発見し、調べながらたんけんをしています。「日吉神社知ってる!」「相鉄線が見えた!」「大きな建物があるね。」「ブタ公園でよく遊んでいるよ。」などのたくさん声が聞こえてきました。学習を通してさらに二俣川のまちの良さに気づき、好きになってほしいと思います。



4年生 ソーラン節で筋肉痛です。

運動会に向けて3年生と一緒にソーラン節の練習をしています。昨年度3年生だったときに4年生に教えてもらった経験を思い出して、「今度は自分たちが教えて、カッコいいソーラン節にしたい!」と意気込んでいます。「なんて声をかければいいだろう。」「どうやって教えれば…」と悩みながらも、3年生の前に立って踊ったり、上手にできているところをほめたりして、試行錯誤しながら頑張っています。



5年生 運動会練習が始まりました。

学年目標が決まりました。「はばたき」です。この目標には、低学年の見本になりたいという思いが込められています。運動会の練習も「下級生に憧れられるような飛翔にしたい。」という思いをもって、取り組んでいます。はじめの頃に比べてリズムに合わせて動けるようになってきました。飛翔リーダーが中心となって各クラスでも、自主的に練習に取り組んでいます。本番まであとわずか、みんなと協力して最高の飛翔を作りあげていきたいです。



6年生 レッツ！ 朝食クッキング！！

家庭科の「いためて作ろう 朝食のおかず」の学習で、スクランブルエッグに挑戦しました。「絶対においしいスクランブルエッグを作る！」と意気込み、火加減に気を付けながら調理しました。試食の際は、思い通りの味に仕上がって嬉しそうな表情や、ゆっくり噛みしめながら「なにかが違う…」という渋い表情も見られました。

次は、「野菜の三色いため」に挑戦します。



5組 1年生に掃除の仕方を教えました。

1年生も5時間授業になり、昼休みや掃除など給食後の活動が始まりました。授業の時間を使い、2, 3年生が1年生に掃除の仕方を教えました。

1年生は初めてのほうきや雑巾に戸惑いながらも上級生の説明を聞きながら丁寧に掃除していました。2, 3年生は1年生の様子を見ながら優しく丁寧に教えていました。



児童支援専任より

「運動会」を通して

今週末いよいよ運動会本番を迎えます。お子さんは今年の運動会でどんなことをがんばろうとしているのでしょうか。個人競技・団体競技などももちろんあるでしょうが、各学年の団体演技における2学年合同で教え合いをがんばっている子もいます。また、6年生の児童は係の活動もあります。表舞台に立つことはなくても、一つ一つの活動が大きな行事を作り上げることにつながる価値のあるものです。ぜひ、運動会に先立ってお子さんに聞いてみてください。

子どもたちにとって一大イベントの運動会です。お子さんの努力や成長をあたたかい言葉でたくさんほめてあげてください。そのことが子どもの安心・自信・自己有用感につながっていくと思います。